

Les présidents de la Chine et des États-Unis parlent par téléphone sur la Corée, sur le Taïwan et sur le G-20



Beijing, 3 juillet (RHC)- Les présidents de la Chine, Xi Jinping et des États-Unis, Donald Trump ont eu une conversation téléphonique sur Taïwan, sur le Corée du Nord et sur le prochain sommet des leaders du G-20.

La conversation a eu lieu aujourd'hui à l'initiative de la partie étasunienne.

« Nous avons confiance dans le fait que la partie étasunienne, en correspondance avec le principe d'une seule Chine et avec les trois communiqués conjoints sino-étasuniens résoudra de façon adéquate la question concernant Taïwan » a signalé le président chinois.

La semaine dernière, le Département d'état des États-Unis a déclaré que Washington vendra à Taïwan des armes pour un montant d'un milliard 400 millions de dollars mais sans rejeter le principe d'une seule

Chine.

Le président chinois a exhorté le président Trump à aborder avec prudence et de façon adéquate les questions concernant Taïwan.

Les deux chefs d'état ont parlé aussi dde

de la Corée du Nord et ils ont réaffirmé leur engagement d'obtenir la dénucléarisation de la péninsule coréenne.

Ils ont également échangé des vues sur le Sommet des leaders du G-20 qui aura lieu les 7 et 8 juillet à Hambourg, en Allemagne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/134418-les-presidents-de-la-chine-et-des-etats-unis-parlent-par-telephone-sur-la-coree-sur-le-taiwan-et-sur-le-g-20>



Radio Habana Cuba